
　日本栄養士連盟は、日本栄養士会からの要望をもとに、栄養士会会員の働く場の

拡充、地位・身分の向上、労働環境の改善など制度改革・栄養士関連政策の実現と

充実のために活動しています。会費の納入についてご理解とご協力を宜しくお願い

致します。

とがし博之後援会

   冨樫博之先生は、冨士子夫人や野呂田芳成先生との出会い、県会議員、国会議員になる

までの岐路に立った時のこと等、大事にしている言葉「縁」「恩」「運」「愛」を交えて、

ご自身の七不思議として語られました。

   その後、今秋田で一番力を入れて実践していることを二つお話しされました。

一つ目は洋上風力発電に関する取り組みについてです。地域産業の振興と雇用、

県内企業の参入支援、そして県外企業誘致が秋田の経済効果を期待させること。また、

また、これからはネットワークを使って大きく発展させていく思いを熱く語られました。

    　　二つ目は河川治水対策に関する取り組みについてです。令和

　　5年7月、記録的な大雨により秋田県全体に甚大な被害が出まし

　　た。今回の大雨には間に合いませんでしたが、現在秋田市に排

　　水機場、河川防災ステーションが令和７年度完成予定で進めら
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　日　時 　令和5年8月27日(日)　13：00～16：30Web会議

　議　題　　　（1）       会員増対策について(５％増)

　　　　　 （2）      各地区の課題について

　　　　　 （3）    次期地区幹事候補者選出、推薦について
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秋田県支部　mail:eiyousirennmei05@outlook.jp まで

日本栄養士連盟　北海道・東北地区地区別支部長会議

住所・氏名・会員番号を忘れずにご記入ください。

ご連絡・ お問い合わせは

れており、これが完成することにより秋田市南部地区の水害の心配がなくなるということ

でした。１級河川の国の川、県の川、市の川と縦割りをひとつにまとめ、三者協議会を立

ち上げ一体的な対応ができるよう国の予算を導入していただいたご尽力に感謝したいと思

います。完成まで大雨にならないことを祈りたいと思います。令和5年9月15日今野貴美子

◎連盟年会費　　２，０００円

「第9回　美心倶楽部女性セミナー」に参加して　

令和6年度会費納入のお願い

　秋田県支部　連盟だより　令和10号

　          令　和　5　年   12月    19日

日本栄養士連盟秋田県支部


